

中公通信

アオッサ第 181 号

<発行所> 福井市中央公民館
福井市手寄 1-4-1 アオッサ 5 階
TEL 20-5459 FAX 20-1538
<発行日> 令和 6 年 12 月 21 日

年の瀬が迫ってくると、何かと忙しい反面、一息ついて今年はどうだったかなと振り返る時期でもありますね。今年には元日から能登の震災に始まり、水害もあり、福井から近い場所での災害でもあったので、「もしそうなったら・・・」と自分の身に置き換えて考え”災害に対してどうするとよいかなどを改めて考えさせられた 1 年でした。

現代が先の読めない不確実な時代になってきているという意味から VUCA（ブーカ）時代と呼ばれています。Volatility(Variability)変動性、Uncertainty 不確実性、Complexity 複雑性、Ambiguity 曖昧性の頭文字をとって表されていますが、最近読んだ本の数冊に上の言葉が同じように出てきたので引用しました。これを聞くとお先真っ暗感が否めませんが、少なくとも私たち公民館職員の中では、来年も含めて明るい未来に向かって前向きに考えていきたいですね。

当館におきましても 12 月に入り、まとめの時期に入りました。今年は Zoom で配信事業を行わずに、このあと紹介しているように 2 つの講座の YouTube 配信を行っています。YouTube なので家庭でもいつでも個人的に視聴可能ですが、たとえば地区公民館でスクリーン等に映して、地区の方々と一緒に視聴することも可能です。もっといろいろな講座を YouTube 配信したいところですが、講師の理解と許諾など、配信にはいくつかの条件があります。今後できるだけいろいろな講座の YouTube 配信を進めていきたいと思っておりますのでよろしくお祈りします。

最後に、皆様よいお年をお迎えくださるよう願っております。

麻生津公民館訪問

おでかけ福井学

日時：10 月 4 日（金） 14 時～15 時

場所：麻生津公民館

福井学基礎講座の受講生の中から参加者を募り、地域の公共交通機関を利用して麻生津公民館を訪れました。福井駅から浅水駅まで電車で移動し、そこから公民館まで徒歩で向かいました。移動中は遠足気分であいあいとした雰囲気でした。

公民館では大島館長から、地名「アソウヅ」の「麻生津」や「浅水」などの漢字表記の違いについて、その由来について説明を受けました。地区の特徴や歴史について学ぶことができ、参加者からは他の地域について深く知ることができ良かったという感想が寄せられました。

また、アメリカで野球選手として活躍している吉田正尚さんがこの地区の出身であることが紹介されており、記念の写真やバット、ボール、グローブなどの展示品に見入っている参加者もいました。

麻生津公民館の皆様、ありがとうございました。





中央公民館の YouTube 講座動画を公開中！

中央公民館では、さまざまな講座を YouTube で公開しています。自宅で気軽に視聴できるので、ぜひチェックしてみてください！

① 福井学基礎講座（第2回）

テーマ：美山地区での林業と地域の活性化について

講師：一般社団法人ふくい美山きときとき隊 代表理事 宮田 香司 氏

講座開催日時：7月13日（土）14:00～15:30

美山地区の林業の現状や、それを活かした地域活性化の取り組みについて、実際の事例を交えて学ぶことができる講座です。宮田氏による熱意あふれる解説を、ぜひご覧ください！



[美山地区での林業と地域の活性化について](#)
(福井学基礎講座 2回目)



② ICT 講座

テーマ：ChatGPT 勉強会

講師：時短と情報発信コンサルタント カンケイ商店 中村 和幸 氏

講座開催日時：10月9日（水）19:00～20:30

最新の AI 技術「ChatGPT」を活用して、仕事を効率的に行う方法について学ぶ勉強会。ビジネスや日常生活に役立つ内容を、実践的に解説しています。中村氏が教えるコツを、ぜひ動画で確認してみてください！



[ChatGPT 勉強会](#)

(講師の YouTube サイトにて公開)



過去の動画も、ご覧いただけます。

上記以外に前年度以前の講座動画として、福井学基礎講座「北国街道まちあるき気分 ①～③」、青年講座 ボディメンテナンス「超入門編 スロータップダンス」などがあります。

中央公民館の YouTube チャンネルは[こちら](#)

